

迫桜通信

夢はばたけ未来へ!



みやぎけんはくおうこうとうがっこう

宮城県迫桜高等学校

住所 〒989-5502

宮城県栗原市若柳
字川南戸ノ西184

電話 0228-35-1818

H P <http://www.hakuou.myswan.ne.jp/>

Email hakuou@od.myswan.ed.jp

担当 図書・情報管理部
迫桜通信編集係

Break the sky limit!! ~限界を超えろ~

八月三十日(金)、三十一日(土)に第十九回迫桜祭が開催されました。オープニング・ムービーから始まった一日目は、文化部のステージ発表と1年次の有志によるダンスとよさこい、クラス対抗のステージ発表が行われました。

二日目は、文化部の展示、各クラスの運営する模擬店やステージ発表、PTAが企画したバザーなど、一般公開が行われました。多数の来場者を迎え、大盛況のうちに終了しました。

今年度よりクラスステージ発表の最優秀賞は、一日目の予選を勝ち抜いた5クラスから、一般公開日に来場された方々の投票をもって決定することとなりました。

その結果、最優秀賞はドラマ『3年A組 今から皆さんは、人質です』のパロディを演じた3年4組が選ばれました。優秀賞には3年3組、2年4組、2年5組、1年3組の4クラスが選ばれました。



全校制作



有志 Amuse!



吹奏楽部



演劇部



合唱部

クラスステージ発表



3-3



最優秀賞
3年4組



1-3



2-5



2-4



目次

○迫桜祭

○生徒からの感想

- ・迫桜祭実行委員長
- ・校内川柳コンテスト金賞受賞者
- ・クラスステージ発表最優秀賞クラス代表

○全国総文祭

出場者感想

○10月の予定

「迫桜祭を終えて」

迫桜祭実行委員長

三年一組 菅原 響希 (石越中出身)

今年の迫桜祭のテーマは「Break the sky」「Break the limit」を越えろ」でした。各クラスがそれぞれの目標を掲げ、協力し合い素晴らしい企画や発表をすることができました。

始めは、実行委員長である自分がこの迫桜祭を作り上げていかねばという気持ちで臨みました。しかし、実行委員長として沢山の人と会話をしながら、「これは自分だけではなく、迫桜生皆で作って上げていくものだ」と気づきました。それから、実行委員のアイデアに耳を傾けるようにし、良い意見があれば皆の気持ち一つに、明るくコミュニケーションをとるよう心掛けました。

私は今回の迫桜祭を通して様々なことに気づくことができ自分を成長させることができました。何事も努力したからといって必ず報われるとは限りません。しかし、企画や発表に向けて必死に練習に取り組んだこの経験は、私達にとって何一つ無駄なことではなく、今しか経験することができないかけがえのない時間だったと思います。

今回、実行委員長として迫桜祭全般の企画運営に携わり、委員のみならず、全校生徒が一つの目標に向かって共に頑張ることで「絆」が強くなったことを肌で感じる事ができました。最後に迫桜生全員に「今の自分を変えるには、ほんの小さな勇気が必要だ！これからの人生において自分の殻をぶっ壊せ!!」

迫桜祭図書委員企画「校内川柳コンテスト」

金賞「雨の日の 音色もかさも 色十色」



二年三組 鈴木 志保 (佐沼中出身)

今回、私の作品を金賞に選んで頂きありがとうございます。選ばれるとは思っていませんでした。とても嬉しく思っています。

この川柳を考えたのは梅雨の時期でした。傘と雨という言葉を使いました。普段聞いている雨音でも梅雨の時は違う音色のように聞こえ、登下校をする迫桜生が傘をさす姿、下駄箱に並ぶ傘の色を思い出し、二つのことをかけてこの句を作りました。この賞を受けてこれからの学校生活を有意義なものにしたいと思います。

クラスステージ発表 最優秀賞

三年四組代表 佐藤 真恋 (南方中出身)

今年度の最優秀賞は一般投票での決定ということで、最後まで結果は分からずドキドキでした。垂れ幕に『三年四組』の字があった時の感動と喜びは忘れられません。

私たちが準備を始めたのは迫桜祭本番の四日前でした。三年次ということもあり、それぞれの進路に向かい集中している時期での迫桜祭でした。みんな積極的とは言えない状況でしたが、山根先生のサポートと最後の迫桜祭で後輩たちに何か残してあげたいという思いで準備に取りかかりました。みんなで意見を出し合い、ダンスを教え合いながら全員で「最優秀賞」に向けて励みました。

三年間というのはとても短く、キラキラと輝く時間でした。後輩のみんなにもあと一年、二年を輝く悔いのない時間にしてほしいです。一つ一つの行事を全力で取り組んでください。そして今回の迫桜祭を支えてくださった皆さんに感謝しています。ありがとうございました。

全国総文祭 写真部出場

二年一組 山崎 永愛 (東和中出身)

今回の全国総文祭は佐賀県で行われました。三日間、多くの体験をすることが出来ました。

一日目は講師の先生方の講話があり、写真の撮り方や構図を学ぶことが出来たので、今後に生かしたいと思いました。講話の後には他県の生徒さんと交流しました。お互いの写真を見せ合ったり、学校についての話が出来ました。

二日目は撮影会でした。祐徳稲荷神社と太良に行き、綺麗な写真を撮影することが出来ました。

三日目は表彰式に参加しました。残念ながら入賞は逃しましたが、入賞した作品を観ながら講評が聞けてよかったです。

全国総文祭に参加して緊張することもありましたが、いい体験が出来たと思います。多くの作品から刺激を受け、自分にはないものを確認出来ました。また全国総文祭に参加できるように努力していきます。

10月行事予定

- 1日(火) 後期始業式・衣替え
- 2日(水) 秋の交通安全街頭指導 (~4日)
- 4日(金) 英語検定②
- 5日(土) 2年次看護模試①
- 9日(水) 芸術鑑賞会(演劇)
- 10日(木) 開校記念日
- 11日(金) 運動会
- 12日(土) 1年次実力診断模試③
3年次進学模試④ 介護福祉士模試③
- 16日(水) 交通安全教室
- 19日(土) 数検②
- 20日(日) 年次PTA(親子進路ガイダンス)
- 21日(月) 振替休業日(年次PTA)
- 25日(金) バイク通学許可式 後期生徒総会
- 26日(土) 1, 2年次進学模試②
1, 2年次公務員模試①
2年次SPI/作文試験②
- 27日(日) 2級土木施工管理技術検定(後期)
- 30日(水) 後期生徒総会